

Der Elternvertreter der DRK-Kita Villa Mercedes teilte mit, dass im Rahmen der Umstrukturierung und Schließung der Hortgruppe zum 01.08.2013 die Eltern ein Anschreiben erhalten haben, in dem mitgeteilt wurde, dass eine Aufteilung auf die Weststadt oder die Gartenstraße erfolgen solle. Hiermit würden sich die Eltern aufgrund der Entfernung nicht einverstanden erklären und fragten nach, ob es nicht möglich wäre, die Hortplätze an der Astrid-Lindgren-Grundschule anzubieten.

Frau Gersemann antwortete, dass die Hortbetreuung an der Grundschule grundsätzlich sinnvoll sei und sie die Hortbetreuung in der Gartenstraße auch nicht für sinnvoll halte.

Herr Beneke verwies auf Tagesordnungspunkt 7, in dem die Kindertagesstättenbedarfsplanung 2013 behandelt werden solle mit der Zielsetzung, die Hortbetreuung in die Schulen zu verlegen.